

# Pierre Calame

2008

*Président de la Fondation pour le Progrès de l'Homme (FPH)*

- Montrer la capacité des pays du Nord à faire évoluer leur mode de vie et de découpler croissance du bien-être et de la consommation des ressources matérielles : mesurer avec des étalons monétaires différents la consommation de travail humain et celle de ressources naturelles.
- Créer un site web ressources multilingue, y compris chinois, sur les expériences et les réflexions.
- Promouvoir de nouvelles gouvernances prenant en compte les relations entre l'humanité et la biosphère et suscitant, notamment à l'échelle des territoires, des acteurs capables de traiter sur un même plan des objectifs économiques, sociaux et écologiques et de promouvoir des biens et services qui se multiplient en se partageant.

---

[<= Les trois propositions précédentes](#) <==> [Les trois propositions suivantes](#) ==>

---